



RECUPERAN ESPACIOS PÚBLICOS JUVENTUD MEXICALENSE Y SSCBC

* Suman voluntades para mejorar lugares de esparcimiento.

MEXICALI.- Cuidar los espacios donde realizan actividades permite a los jóvenes integrarse, mostrar su identidad y cuidar el entorno donde se esparcen, por tanto, esto significa una suma de voluntades que va encaminada a regresar la paz a las calles.

Con esta misma visión, jóvenes del CECyTE Compuertas, de los grupos Al-Anon y Alateen, en coordinación con la Secretaría de Seguridad Ciudadana del estado de Baja California (SSCBC) y del Ayuntamiento de Mexicali se dieron a la tarea de realizar un mural en las instalaciones del Centro de Desarrollo Humano Integral Centenario, en Mexicali.

A través de la Dirección de Prevención del Delito de la SSCBC, se coordinó la actividad que constó de un trabajo artístico de 60 metros cuadrados de paredes donde se plasmó el sentir de los participantes que frecuentan ese lugar para practicar su pasatiempo.

Además, los asistentes tuvieron la oportunidad de escuchar la plática sobre el tema de Toma de Decisiones, como influye y las consecuencias que se deben asumir, de tal manera, que las y los jóvenes entablaron un diálogo con los facilitadores del área de prevención al delito de la SSCBC, para compartir sus experiencias en torno a este tema.

Por su parte Grupo Al-Anon y Alateen, brindaron información sobre las actividades que realizan en apoyo a los familiares con problemas en adicciones y la prevención de las mismas.

Previo al evento artístico cultural, la Asociación Baja Deportes A.C., organizó un torneo relámpago de voleibol y un torneo de skate park.



Cabe señalar que la SSCBC considera que hay retos muy fuertes y juntos, por ello, bajo un sistema estatal de seguridad ciudadana se podrá afrontar la problemática, sumando esfuerzos y privilegiando la coordinación e inteligencia en áreas operativas y de prevención.